

EP PETROECUADOR REAPERTURÓ GASOLINERA EN NUEVA LOJA

La empresa pública Petroecuador reaperturó estación de servicios de la Red de gasolineras de EP PETROECUADOR, ubicada en Nueva Loja, provincia de Sucumbíos.

Con la instalación de 6 tanques de 10.000 galones cada uno, esta gasolinera incrementa su capacidad de almacenamiento de 20.000 a 60.000 galones, es decir 20.000 galones de Extra, 10.000 de Súper y 30.000 de Diésel.

Se incrementó también la capacidad de despacho de combustibles a través de la instalación de 40 mangueras ubicadas en 6 surtidores multi producto con 6 mangueras cada uno; y 2 surtidores con 2 mangueras de alto caudal cada uno.

Además, se realizó la implementación de un sistema de medición de nivel de combustible, sistema contra incendios, instalación de UPS, luminarias, central de alarma contra incendio y 10 cámaras de seguridad.

Durante este año EP Petroecuador, con el objeto de mejorar la imagen, atención al cliente, seguridad de sus instalaciones y despacho de combustibles, ejecutó la remodelación de 5 gasolineras Petrocomercial en El Ángel, Montufar, Lago Agrio, San Gabriel, y Nueva Loja, en las provincias del Carchi y Sucumbíos.

La red de EP Petroecuador, la componen 267 estaciones a nivel nacional, de las cuales 49 son de propiedad de la empresa pública y 218 afiliadas.